

que fué aplaudido.

Las bellisimas señoritas Antonia Soles y Asuncion Albaracin bailaron con sandunga y sal sevillanas y malagueñas por lo que fueron aplaudisimas, y la primera obtuvo un nuevo triunfo al recitar una linda composición poética con dulce entonación y mucho sentimiento. «Bravo por la hermosísima Antonita. Por último el dueño de la casa recitó de una manera magistral las comovedoras quintillas del hermoso cuadro dramático de Zapata «La Capilla de Lanuza» y otras composiciones poéticas de subido tono dramático por el que siente decidida afición. Muchas veces le hemos oido con verdaderoleite y siempre le hemos aplaudido con entusiasmo, pero es preciso reconocer que en aquella noche se superó así mismo y atormentadores y frenéticos aplausos fueron el premio otorgado a su labor artística.

Con sentimiento abandonamos aquella casa a hora bastante avanzada de la noche, percatándonos brevemente el tiempo transcurrido.

Quisiera poder citar los concurrentes a tan hermosa fiesta pero el temor de una omisión que pudiera parecer intencionada me decide a no intentarlo, pero si diré que todo lo más selecto de la localidad se hallaba allí reunido sin que faltase representación digna del Colegio de Dominicos y del Clero local, pues allí vimos al R. P. Ilarratza, y al Cura Parroco, que fué el encargado de imponer al nuevo ser las aguas bautismales.

A un poeta muy enamorado y muy pobre

Letrilla

Un Poeta enamorado
(Que casi todos lo son)
Muy pagado de su Musa
Y muy fiado en su voz;
Para enamorar, decle,
Tengo versos de primor.
Pero otro le respondía:
«Pesetas fuera mejor»

Cuando mi Filis se enfadó,
Y a otro inclinó su pasión,
Si el tal no compone versos
Me llevaré el triunfo; yo:
Porque le envío un Sodeto;
Y le llamo la atención.

Pero otro le respondía:

«Pesetas fuera mejor»
Si alguna vez de la ausencia
Experimento el dolor,
Y temo que ella se mude
Al verme en este crisol,
Si una Epistolita le envío
Nuevo lazo echo á su amor,
Pero otro le respondía: che!
«Pesetas fuera mejor»

Amabilidad yo tengo,
Tengo un tierno corazón,
Tengo constancia y firmeza,
Tengo paciencia, y teón;
Sobre todo tengo ojos
Que son dulcetos de amor.
Pero otro le respondía:
«Pesetas fuera mejor»

Si conocozo que el fastidio
Le va entrando á su favor
Y que el verme ya con cause
Le refria la pasión;
Le enviaré unas Endechas
Y remoco su calor.

Pero otro le respondía:
«Pesetas fuera mejor»
Y si ella en fiu me dejare
Con el desprecio mayor
Y me dice que su efecto
Pata siempre se anabó,
Le remito una Elegia;

Que le parte el corazón;
Cansado, el que respondía
De oír al bobalón
Le dijo: amigo, pesetas.
Pesetas fuera viraje, etc.
Pesetas son hermosuras, etc.
Pesetas fluysas, etc.
Pesetas dán la constancia.
Pesetas atan á amor;
Pesetas quitan las ganas;

Pesetas son estupidez;

Pesetas mata rivales;

Pesetas ganan favor.

Por último, a las pesetas

Todo fastidio cedió;

Los Sonetos y Elegias

Monedas sin cambio son;

Diviertete cuando se lean

Y luego van á juicio;

En el imperio de Venus

Ningún mérito es mayor

(Bien que ya en todos los reinos)

Manda la misma sanción;

Que aquel que dán las pesetas

Sin más recomendación;

Con que al amigo, pesetas;

Pesetas en lo mejor;

Al fin, ojo, oh Jesus Y. Alonso.

¡Buenas noches! — ¡Buenas noches!

— ¡Buenas noches! — ¡Buenas noches!

</div